Maurilio Hernádez rinde su informe

ADRIANA GARCIA SANCHEZ

TULTITLAN, Méx.- El presidente de la lunta de Coordinación Política (Jucopo) en la 6l Legislatura local, Maurilio Hemández González, destacó el trabajo legislativo de Morena como bancada y en lo individual, el cual está enfocado en la realidad social y en las necesidades de la población.

Al rendir su primer informe de labores como diputado local del distrito XI de Tultitlán, efectuado en la explanada de dicho municipio, Hemández González dijo que viven tiempos de crisis global en el ámbito economico, debido a un modelo neoliberal prevaleciente por más de 45 años, el cual debe cambiar.

El diputado estuvo arropado por la coordinadora de la defensa de la Cuarta Transformación, Delfina Gómez Álvarez, y por el coordinador de esas labores, Horacio Duarte Olivares.

De igual manera, estuvo presente el senador de la República, Higinio Martínez Miranda, y la esposa de Hernández González, Eva Pareja, así como la dirigente estatal de Morena, Martha Guerrero, el coordinador de la fracción parlamentaria del PT y el líder moral de dicho partido en la entidad, Sergio García Sosa y Óscar Gon-

zālez Yāñez, respectivamente.

Desde la Legislatura, dijo, se lucha contra un conservadurismo representado por la alianza funesta PRI-PAN y PRD que defiende los intereses oligárquicos o de unos cuantos.

"Nosotros los diputados de Morena y PT defendemos un proyecto de nación que está comprometido y respaldado por el pueblo de México", enfatizo.

En este año, reseño, hemos construido B8 iniciativas y 68 puntos de acuerdo, en el primer caso se han logrado 29 decretos relacionados con dar respuesta a la necesidad de la población y la realidad social que nos impone.

"Esos B8 esfuerzos y 68 exhortos a los Poderes establecidos y a los órganos autónomos y a todas las instancias del poder público nos ubicamos en 8 grandes ejes que es el fortalecimiento municipal como número uno", precisó.



Maurilio Hernández estuvo en Tultitlán.

Pide Hernández quitar al viejo régimen liberal

ALEJANDRA REYES

Maurilio Hernández González, presidente de Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados local, reconoció que en las elecciones de 2023 irán a una gran batalla maestra, a las batallas de las batallas.

Por razones legales, dijo, "no lo puedo decir como quisiera en este momento pero todas y todos tenemos en la mente y el corazón ese hecho que nos convoca, para que en menos siete meses dar ese gran salto de cambiar el viejo régimen neoliberal".

Durante su primer Informe de actividades y ante la presencia de la senadora Delfina Gómez, del senador Higinio Martínez, diputados y diputadas, así como más de 5 mil personas que se concentraron en la explanada del palacio municipal de Tultitlán,

Maurilio Hernández destacó que este viejo régimen tiene más de 90 años y hay que sacarlo de una vez por todas para dar el paso a la luz de la esperanza materializada en hechos que brinda la 4T.

Señaló que se viven tiempos de crisis global en materia política "que tienen su origen en las contradicciones y agotamiento de un modelo económico que ya se sació, que durante 40 años ha chupado la sangre de todas y todos los mexicanos".

Indicó que "ese modelo neoliberal ya se agotó y estamos obligados a cambiarlo, por un modelo alternativo de bienestar que encabeza la cuarta transformación".

Hernández González destacó que como presidente de la Junta de Coordinación Política de la Legislatura local y coordinador del grupo parlamentario de Morena, fue responsable de cabildear e impulsar 138 iniciativas, 68 puntos de acuerdo, lo que lo ubica como la bancada más productiva.

Informó que en este tiempo fue posible aprobar 29 dictámenes y decretos entre los que destacan acciones penales contra el huachicoleo del agua para regular grúas y corralones, matrimonio igualitario y concubinato, La Ley de Fomento y Protección al Maíz, y ampliar la presencia de la Guardia Nacional hasta 2028.

En entrevista se le cuestionó sobre las actividades de Delfina Gómez en la entidad a lo que respondió que en este momento la maestra tiene encuentros con todos los grupos, equipos y comités, tiene diálogo, está cerrando filas, trabajando en lo que se le encargó por parte del partido Morena.

Explicó que en el Estado de México se tienen cuando menos 6 mil secciones electorales como mínimo, ella va tener que organizar los Comités de Defensa que son la estructura con la cual el partido entrará en su momento a la campaña electoral.

El trabajo de Delfina es de coordinadora, está recorriendo, convocando, reuniéndose con los liderazgos, a efecto de establecer las estrategias para la creación e implementación de los Comités.